



6 Pièces

215 m²

Réf. 345051501

1 350 000 €

Mauguio

Maison à vendre (34130)

Pierres-Blanche
Immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Montpellier - pbi crush - située dans le sud de la france, sur la commune de mauguio et à quelques battements d'ailes des plus belles plages du littoral méditerranéen, nous vous proposons de découvrir cette villa de 215 m² de surfaces habitables érigée sur 1800 m² de terrain clos avec piscine. Dès l'entrée, ce lieu de vie nous procure un sentiment de confort absolu grâce à la pièce de réception de plus de 78 m² donnant libre accès au jardin imprégné d'essences locales. Les grandes baies vitrées permettent une totale transparence entre intérieur et extérieur nous assurant une belle luminosité ...

Montpellier - pbi crush - located in the south of france, in the town of mauguio and a few wingbeats from the most beautiful beaches of the mediterranean coast, we invite you to discover this villa of 215 m² of living space built on 1800 m² of enclosed land with swimming pool. From the entrance, this living space gives us a feeling of absolute comfort thanks to the reception room of more than 78 m² giving free access to the garden imbued with local species. The large bay windows allow total transparency between interior and exterior ensuring us a beautiful luminosity thus extending our living ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

